

El simio propagandista

5514

fue el número de consumidores de la Cooperativa Obrera de Producción y Consumo en la semana pasada.

Abril 23 de 1927.

Nosotros, los bolscheviques, estamos ditundiendo nuestras ideas con método y orden y dentro de la más perfecta normalidad, viendo firmemente esperanzados cómo se acerca ya el día en que el pueblo deje de ser pasto de los pigres perversos que exprimen su jugo.

Pero el camarada Ignacio Rengifo B., Ministro de la Guerra, el conocido Pierrot gorullón de aldea, el chimpancé que da por abono a la tierra que benefician los amos extranjeros, la sangre de los obreros, el cómico perantón que cobija sus fusilamientos en montón con la cantinela de "principio de autoridad" y "guarda del orden público", el barbastela que desea nutrir su existencia con la de los demás, en su afán de hacer propaganda al Partido Socialista Revolucionario de Colombia, está tomando por un sendero saxoso y de tortuosidades que perjudica las instituciones, acaba con los dineros que, arrancados del pueblo sustrido, guarda en sus arcas la nación; y con su alharaca y algarabía destemplada de sapo chocarrero, alarma a las gentes sencillas, y estragadamente quiere improvisar otra matanza en pelotón para el 10 de Mayo. Este apreciado camarada que con tanto ahinco nos ayuda y nos sirve en nuestra propaganda, quiere, anhela convertir nuevamente en verdugo a la soldadesca, y no ve—topofo—que la gloria que persigue es muy triste, marcada con la vergüenza.... Esa clase de colaboradores en nuestra propaganda no nos resulta, camarada Rengifo.

Con su hin cacofónico ya va para algunos días que el hombre del Ministerio de la Guerra que dispersa huelgas asesinando obreros "sin derramar una gota de sangre", está atareado en arufar a los ciudadanos del país para una revolución que

prepara para el 10 de Mayo.

El camarada Rengifo no las tiene todas consigo. O es un pícaro, ó es un loco. En todo caso, el jefe del Estado debe cumplir con su deber. Para Rengifo señala la opinión pública el grillete del presidiario; la bonhomía del Gerente de Wall Street y de la menguada burguesía criolla, debe aplicarle la destitución o el manicomio, si no quiere que este simio farandulero con sus piruetas ridículas dé al traste con la plutocracia que enbabeza y arruine la nación.

Y esa gentualla de que se ha rodeado, bellacos como Pulecio Viana y Castro; esa trailla que miente, babea, aulla y muerde, ya sabemos que busca la ganancia en río revuelto.

Qué buenos nuestros propagandistas!

Por lo demás; tenemos por acá más de un diario, de esos fletados proxenetas del delito, que honra sus columnas editoriales con los rebuznos de los corifeos del fraude.

Ah, nuestros propagandistas que manchan el ala blanca de la justicia!

En tanto, el obrerismo se prepara para la revolución con que ensueñan el cucarrón y las sabandijas de sacristía, con su gesto, su gesto de grandeza; el silencio, pero el silencio de los fuertes.....!

MISANFOR

CAFE HAMBURGO

Este acreditado establecimiento introduce directamente sus especialidades, para vender a su numerosa clientela a precios económicos.



Sabe Ud. qué es

hacerse accionista de la
Cooperativa?

Es simplemente, hacerse dueño, sin haber empleado un centavo, de un almacén de viveres y abarrotes, que le beneficia

DE DOS MANERAS.

Dándole a precios más bajos, artículos mejores, bien pesados y medidos, y coleccionándole las utilidades, para devolverlas.

Entiende Ud. ?

cada vez que usted compra deja una utilidad en poder de su vendedor, ahora, como la

COOPERATIVA

funciona con dineros de usted y el vendedor es únicamente su empleado, claro está que sus utilidades tienen que resultar,

Y como ?

—dice usted.

En las liquidaciones anuales, que tienen por objeto

DIVIDIR

UTILIDADES

entre sus cooperacionistas. Vaya usted hoy mismo a preguntar por el resultado del primer inventario al local de la carrera 9ª

Números 186 y 186 a,
o pregunte al teléfono
473